



AGENCIAS

Utilidad neta de colombiana ISA sube 14,4% en segundo trimestre

2 de Agosto de 2022



BOGOTÁ, 2 ago (Reuters) - La utilidad neta del colombiano Grupo ISA aumentó un 14,4% en el segundo trimestre a 670.000 millones de pesos (157,8 millones de dólares), frente a igual periodo del año pasado, impulsada por sus negocios en Brasil, informó la compañía.

ISA es un conglomerado empresarial con operaciones en los negocios de energía, vías y telecomunicaciones en Colombia, Brasil, Chile, Perú, Bolivia, Argentina y Centroamérica a través de 51 filiales y subsidiarias.

Los ingresos operacionales de ISA entre abril y junio aumentaron un 14,5% a 3,3 billones de pesos (777,2 millones de dólares), con respecto a igual tramo del año previo.

La utilidad neta se dio "principalmente por el efecto positivo de la inflación en Brasil (IPCA) y Colombia (IPP) en los ingresos de la operación y un menor gasto por impuestos por la incorporación de los juros de capital de Brasil en la tasa efectiva de impuestos", explicó ISA en un comunicado el lunes en la noche.

"Todo lo anterior reducido parcialmente por mayores gastos financieros también por efecto de mayores índices inflacionarios principalmente en Chile y en Brasil", agregó.

En el segundo trimestre, el EBITDA de ISA aumentó un 10,1% a 2,22 billones de pesos (522,8 millones de dólares), y se ubicó un 26,7% por encima del presupuesto, reveló el informe.

En el trimestre se realizaron inversiones por 846.000 millones de pesos (199,2 millones de dólares) con lo que acumuló 1,6 billones de pesos en el primer semestre.

En tanto, la deuda financiera consolidada del grupo totalizó 29 billones de pesos (6,829,9 millones de dólares), superior en un 3,1% al segundo trimestre del año pasado.

"El indicador de Deuda/EBITDA cerró en 4,05 veces, manteniendo niveles adecuados para continuar apoyando el crecimiento de ISA y sus empresas y conservar la calificación crediticia actual", aseguró la firma.

En el acumulado del primer semestre, la utilidad neta de ISA subió un 0,7% a 1,1 billones de pesos (259 millones de dólares), con respecto al mismo lapso del 2021.

ISA cerró el primer semestre con una caja de 4,8 billones de pesos (1.130,4 millones de dólares), un 0,4% más que el mismo periodo del año anterior.

El conglomerado, controlado por la petrolera estatal **Ecopetrol**, contempla inversiones para el periodo 2022-2026 por 18,2 billones de pesos o 4.642 millones de dólares, de los cuales 4,7 billones de pesos serán invertidos en el 2022.

(1 dólar = 4.245,99 pesos) (Reporte de Nelson Bocanegra. Editado por Luis Jaime Acosta)

TEMAS RELACIONADOS

Reuters

DEPORTES



Perú confirmó el reemplazante de Ricardo Gareca como director técnico de la selección

Rey Mysterio confesó su pasión por Chivas

Carlos Vela subestimó el encuentro de LAFC contra América

El inesperado cruce entre Rivaldo y Dani Alves: "Para hacer lo que yo hago hay que tenerlos bien puestos"

Escándalo en la Fórmula 1: Alpine anunció a Oscar Piastri como piloto para 2023, pero luego el australiano lo negó y estallaron los memes

ENTRETENIMIENTO



Así reaccionó Alfredo Adame a la salida de Laura Bozzo en La casa de los famosos: "Fuera la momia"

Revelan que Amber Heard rechazó dinero de Johnny Depp durante su divorcio

Gabriel Soto recordó su peor momento en Hoy: "No soy el cantante que el mundo esperaba"

Susana Giménez habló de su encuentro con Yolanda Andrade, la actriz que aseguró haberse casado con Verónica Castro

Quién es Victoria Aletta, la nueva novia de Demian Bichir

TENDENCIAS



Fuera de la norma: las mujeres con discapacidad siguen invisibilizadas

El telescopio James Webb y una imagen sin precedentes de la Galaxia Cartwheel

Este es el famoso gif de Twitter para aprender preposiciones en Inglés

"Nude" 2.0, el color que conquista las manicuras más elegantes del mundo

Amazon Drive será eliminada en enero de 2024

INFOBAE AMÉRICA



Aumentan las extorsiones en el área metropolitana de Barranquilla

"Terrible simulación": López Rabadán exigió a AMLO publicar declaratoria de seguridad nacional del Tren Maya

Perú confirmó el reemplazante de Ricardo Gareca como director técnico de la selección

Congreso: Comisiones de salud, presupuesto y educación son las más disputadas por las bancadas

Guatemala detuvo a cuatro miembros de una red ilegal de tráfico de personas que eran buscados por EEUU



infobae

Infobae

Argentina
América
México
Colombia
RSS
Perú
Últimas Noticias

Contáctenos

Contacto
Redacción
Contacto comercial
Media Kit
Empleo

Redes Sociales

Facebook
Twitter
Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones
Política de Privacidad

